

11月9日は119番の日

11月9日は119番の日です。

9月6日に発生した胆振東部地震により、北海道全域が停電になりました。停電により自宅の電話が使えなかった人も多かったと思います。停電時の119番通報についてお知らせします。

■停電時の119番通報について■

停電時は、電話機によっては使えなくなる電話があります。そのような時には携帯電話や公衆電話から「119番」に通報してください。

ご利用できる可能性があるもの

- ・公衆電話
- ・アナログ電話
(電話線のみ出ている電話、コンセントに接続していない電話)
- ・携帯電話

ご利用できないもの

- ・光回線を使用した電話 (※行政告知端末もここに含まれます。)
- ・ADSL回線を使用した電話
- ・CATV回線を使用した電話
- ・ISDN
- ・アナログ電話 (コンセントから商用電源を使用する電話機の場合)
※ 但し、停電対応に電池が内蔵されているものもあります。
電源コードを抜き使用できれば、停電時でも対応する電話機です。

- 携帯電話や公衆電話がない場合は、付近の人や隣近所の人に助けを求めてください。
- 停電の際は電話が大変混み合うため、不要不急な通話はお控えいただきますようお願いいたします。
- 携帯電話からの119番通報は、名寄消防署に繋がりますので、住所は必ず「下川町△△町」と市町村名から伝えてください。



110

消防署より

■お問い合わせ
下川消防署 ☎・☆4-2119

平成30年の状況（9月末現在）
火災件数 3件
救急出動件数 111件



町内主要建設工事の現場パトロールを実施しました

10月11日に、主要建設工事の進ちょく状況などを確認するため「現地パトロール」を行いました。

場所は上名寄の「上名寄12線沢川整備工事」、「南1号線道路側溝整備工事」、西町の「ディサービス浴室防水等改修工事」、北町の「一般廃棄物最終処分場覆土等工事」で、工事の進ちょく状況や完成度、安全対策の状況などについて点検し、工事が順調に進んでいることを確認しました。



■お問い合わせ
建設水道課
☎ 4-2511内線253
☆ 4-251106